

Artikel vom 18.01.2022

Neujahrsempfang 2022

Pandemiebedingte Absage des NJE mit Ministerin Carolina Trautner



Familien- und Sozialministerin Carolina Trautner wäre nach Ergolding gekommen

Die CSU Ergolding muss den für Sonntag, 23.1.2022 geplanten Neujahrsempfang mit Familienministerin Carolina Trautner leider absagen. Ortsvorsitzende Martina Hammerl: „Wir haben bis zuletzt gehofft, aber die Corona-Infektionen steigen auch bei uns im Landkreis leider weiter sprunghaft an. Gesundheit steht für uns immer an oberster Stelle. Ich danke unserer

Sozialministerin Carolina Trautner, dass sie uns als Ansprechpartnerin immer schnell und unbürokratisch zur Verfügung steht. Das zeigt, wie wichtig die Sozialpolitik und der gesellschaftliche Zusammenhalt ist, was ich als niederbayerische Bezirksrätin voll unterstreichen kann.“

Eine Verlegung der Veranstaltung ins Digitale ist nicht immer eine Alternative, unterstreicht Ergoldings CSU-Digitalbeauftragter Sebastian Kraft: „Ein Neujahrsempfang lebt von Interaktionen und dem direkten kommunikativen Austausch unserer zahlreichen Mitglieder mit der Ministerin. Das alles kommt vor Bildschirmen leider oft zu kurz und kann nicht digital ersetzt werden. Wir hoffen bald wieder zu Präsenzveranstaltungen in unserem Ortsverband einladen zu können.“